
Auszug aus der Niederschrift 
über die 12. Sitzung der Bürgerschaft am 15.12.2022  
 
 
Zu TOP: 7.3 
zum Lindencenter 
Einreicher: Mathias Miseler Fraktion DIE LINKE/SPD 
Vorlage: kAF 0135/2022 
 
Anfrage: 
 
1. Wie sieht der genau Zeitplan der Umbauarbeiten aus?  

 
2. Liegen die Bauarbeiten derzeit noch im Plan oder ist mit einer Verzögerung der 

Fertigstellung zu rechnen; und wenn ja, warum und wie lange? 
 
3. Wie wird die Parkplatzsituation am Center gelöst (in einer vergangenen Anfrage kAF 

0006/2022 hieß es dazu, dass die Stellplatzanlage angepasst werden sollen)? 
 
Herr Dr. Raith antwortet wie folgt: 
 
zu 1.:  
Die Umbauarbeiten sind abgeschlossen. Ursprünglich war die Innutzungnahme der 
Bauaufsicht für den 08.12.2022 angezeigt, aber die Regalaufsteller und ähnliche Gewerke 
waren wohl nicht ganz fertig. 
 
zu 2.:  
Herrn Dr. Raith ist der Ablaufplan für die Bauarbeiten nicht bekannt und er kann daher keine 
Einschätzung abgeben, ob es Verzögerungen gab. 
 
zu 3.:  
Im Rahmen des Baugenehmigungsverfahrens wurde ein Stellplatznachweis geführt, durch 
die Bauaufsicht geprüft und vor Ort umgesetzt. 
 
Herr Miseler dankt für die Beantwortung. Die Frage richtete sich jedoch vielmehr auf das 
Lindencenter und nicht auf den dort befindlichen Discounter. Insbesondere interessiert ihn 
die Parkplatzsituation um das gesamte Lindencenter, da mit dem Bau des Penny-Marktes 
faktisch Parkplätze entfallen sind. Darüber hinaus erkundigt er sich nach der Absicht der 
Verwaltung, den Gehweg vor dem Lindencenter aufgrund des schlechten Zustandes zu 
sanieren. 
 
Herr Dr. Raith bittet um Nachsicht, die Frage ggf. zur nächsten Sitzung zu beantworten. 
 
Es gibt keine weitere Nachfrage. 
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 02.01.2023 
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